



CIERRE DEL PROGRAMA DE CORFO PARA EMPRENDIMIENTOS

36 proyectos regionales fueron capacitados para dar salto cuántico

Múltiples emprendimientos en etapas tempranas de la Región de Tarapacá fueron potenciados a través del programa Viraliza Formación de Corfo "Next-Tech Startup Evolution: Salto cuántico al éxito de Startups en Tarapacá (Quantum)", iniciativa que se orientó a impulsar el desarrollo del ecosistema emprendedor en la región, a través de la ejecución de la consultora Seid GC y Asech.

El director del proyecto, Francisco Zavala, explicó

que en la convocatoria de presentaron 151 postulaciones, de los cuales fueron seleccionadas 24 propuestas. Luego se agregaron 12 iniciativas por intermedio de un bootcamp. "De esta manera, 36 emprendimientos regionales recibieron una formación integral para dar un salto cuántico y potenciar el éxito de iniciativas locales", explicó el ejecutivo.

Durante la jornada de cierre del programa, se realizaron presentaciones de los principales proyec-

tos, los cuales podrán acceder a instrumentos escalables. El subdirector de Corfo, Manuel Albailly, destacó los avances de los participantes, manifestando que "próximamente se abrirán nuevas convocatorias regionales para desarrollar prototipos o ideas en instrumentos como Semilla Inicia, Semilla Expande e Innova Región, los cuales podrán postular".

El programa, también tiene como aliados estratégicos a Co-imagina, Ina-

151

postulaciones se presentaron al programa Viraliza Formación de Corfo

cap, AIEP, Fundación Chile, Asociación de Emprendedores de Chile, Consultora Create, Cámara Chilena de la Construcción, Mujeres Non Stop, y la Asociación Gremial de Economía Circular.